

La 4^e édition du Trophée BARDAHL Classic s'est terminée le samedi 22 octobre par la remise des récompenses lors du 2^eme GRAND PRIX CLASSIC DE LIMOGES. Une cinquantaine de participants avaient répondu présents à l'invitation des organisateurs.

Cette année, ce sont 280 équipages qui ont participé aux 5 rallyes inscrits au Trophée.

En catégorie C1 :

Dans la catégorie pilotes la victoire est revenue, pour la 2^eme année consécutive, à Stéphan DUPONT (engagement offert pour le Rallye du POITOU 2017) qui devance Xavier COUSIN (engagement offert pour le Rallye des Mille Sources 2017) et Lysiane CHEVRIER (engagement offert à La Ronde de CHAMBRILLE 2017).

Dans la catégorie copilote c'est Yann VIOLLE qui, comme en 2014, termine 1^{er}, et se voit offrir l'engagement pour le Rallye du LOIR et CHER 2017, devant Pierre-Alexandre DUPONT et Jacques PHELIPPEAU.

Nelly MARI et Audrey PATHIER remporte le classement du 1^{er} équipage féminin.

En catégorie C2 :

La victoire est revenue à l'équipage Maxence THALGOTT associé à Valentin JOLLIVET devant Nadine et Michel RICHARD et Jean-Paul et Josiane NOCETTI.

Pour 2017 c'est à nouveau 6 rallyes qui sont inscrits au Trophée, puisque la place laissée vacante par le NAVES Historique sera occupée par la 2^eme RONDE CLASSIC de l'OUEST.

En attendant de se revoir sur nos épreuves en 2017, nous vous souhaitons à tous d'excellentes fêtes de fin d'année.

Bardahl.....ement